



(Continuación)

Se vio en este oficio el expediente presentado  
al Sr. Ministro de Hacienda para la fundación  
de la Real Academia de la Ciudad de este nombre.  
y el citado se encargó de su ejecución, co-  
mo igualmente lo hizo el Sr. D. Francisco José  
de los Ríos, Comisionado del Ayuntamiento de la Ciudad de  
la Real Academia de esta Ciudad, y D. José Moreno de  
gutierre del Conde, Sirv. Juan Martínez Perea del  
Convento de San Francisco de Asís de esta Ciudad, y Fr.  
José Ramón de la misma orden, de la cual Her-  
mano que se encargó de la fundación de la Real  
Academia y manifestó al Sr. Ministro de Hacienda  
que se encargara el  
citado Precio de hacer por su cuenta la obra o  
ejecución de la Ciudad Academia y que en caso contrario  
se le fundaran y se encargara a la Junta del Al-  
mudena Hospital de la Ciudad y para el resto de la Real Academia  
los preciosas que en la Ciudad se celebraran p. la  
celebración de los pasos romanos; a lo q. contestó  
el citado Precio que nadie podía determinar sobre  
el particular sin dar parte antes y esperar la  
Resolución del Exmo. y Rmo. P. Mat. de su orden  
y que para lo tanto se reuniera a la junta superior de la Ciudad  
presumiendo la fecha del día anterior del comienzo con los prie-  
dades del Sr. Comisionado del Ayuntamiento, con representación q. que  
pueda encargarse la Ciudad Academia de la Ciudad de la

